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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Pneumatiques
Question écrite n° 43207

Texte de la question

M. Germain Gengenwin attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur la valorisation des
pneumatiques usages. Des filieres regionales de valorisation ont ete mises en place dans diverses regions.
Neanmoins, un grand nombre de pneumatiques echappe a cette operation pour diverses raisons. Aussi, il lui
demande s'il ne conviendrait pas de mettre en place une reglementation nationale favorisant la valorisation des
pneumatiques usages.

Texte de la réponse

Mme le ministre de l'environnement a pris connaissance avec interet de la question posee par l'honorable
parlementaire concernant la valorisation des pneumatiques usages. De nombreuses experiences regionales de
valorisation de pneumatiques usages sont effectivement en cours, soutenues par les collectivites locales et par
l'Agence de l'environnement et de la maitrise de l'energie (ADEME). Elles cherchent a impliquer tous les
professionnels concernes (manufacturiers, importateurs, distributeurs, garagistes, specialistes de la reparation
et de la recuperation, carcassiers) ainsi que les usagers. Cette multiplicite dans la filiere des pneumatiques,
depuis leur fabrication jusqu'a leur elimination, rend difficile le controle strict des flux. De ce fait, la quantite de
pneumatiques reellement recuperes dans une region est inferieure au gisement potentiel regional. Cependant,
les enseignements tires de ces experiences permettront d'elaborer une strategie nationale impliquant l'ensemble
des professionnels concernes. Chacun devra s'engager sur des objectifs concrets, et mesurables en terme de
collecte et de recyclage des pneumatiques usages. Il s'agit de promouvoir de reelles solutions de valorisation
plutot que la mise en decharge.
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